
上尾市教育委員会 教育委員 〇〇〇〇 様 

2023 年 1月 25日 

前略 

 上尾市内在住の     です。 

今までも何度か市民として書簡を差し上げていますが，昨年までの質問について

は，教育委員のみなさまが回答するには若干答えにくかったと思われます。 

そこで今回は極めて簡単な質問をいたしますので，よろしくお願いいたします。

お返事（ご回答）は，同封の返信用封筒を使用するか，あるいは，昨年お渡し済み

の返信用封筒をお使いください。 

 

質問： 

「上尾市学校施設更新計画基本計画（素案）」に関する意見聴取の一環として，現

在，市内各地で「地域公聴会」が開かれています。すでに４か所で実施済みですが，

教育委員のみなさまが顔を見せることは今のところありません。そのことを踏まえ，

次の質問にお答えください。 

「学校施設更新計画基本計画を作成し，議会に提案する立場の教育委員であるにも

かかわらず，なぜ市民の意見を直接聞く地域公聴会に顔を見せないのですか？」 

※回答は（ ）内に〇をつけて，２月末までにご返送ください（複数回答可です）。 

 

（  ）上尾市教委事務局から特に言われていないので，「地域公聴会」に自分が行

くことの必要性を感じていないから。 

（  ）『素案』を十分に読み込んでいないので，市民からの質問にその場で即答す

る自信が無いから。 

（  ）教育委員は，過去２０年間にわたり，教育委員会定例会や臨時会において，

「異議なし・全員一致」で事務局作成の議案に賛成してきたので，地域公

聴会に行ったとしても自分の役割は今までと同様であり，変わらないから。 

（  ）1/28（平方）・1/29（上平）の「地域公聴会」に行く予定である（または，

回答の時点ですでに行った）。 

（  ）地域公聴会に行く・行かないについて市民に答える必要は無い。 

（  ）その他（ご自由にお書きください。不足の場合は裏面もお使いください） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


